
令和３年１０月４日 全校集会 

 １０月４日（月）、全校集会が、放送により行われました。１０月１日より分散登校

から通常登校となりましたが、感染防止のため、集合形式ではなく、放送による形式を

とることとなりました。 

 前半は生徒会長より、分散登校によって気がついた日々の生活での、仲間の大切さや

感謝の気持ちについて、後半は教員より、制服についての里中学校の来年度の考え方等

のお話がありました。より良い里中学校をつくっていけるように生徒・教職員で協力し

ていきましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


